## **BAD SÄCKINGEN**

## Wetter im Dezember zu nass und zu warm

Zum Start in den meteorologischen Winter gab es am 1. Dezember den ersten Schneefall in Bad Säckingen. Doch der Monat war 1,4 Grad Celsius zu warm, und mit 5,6 Liter je Quadratmeter zu nass. Die Sonne schien im Vergleich 1,5 Stunden zu wenig. Auch wenn es nicht bis Weihnachten hielt: Nach dem schneearmen vergangenen Winter gab es im Dezember 2020 erstmals wieder eine geschlossene Schneedecke mit einer Höhe von acht Zentimetern. (sk)